

医院や診療所の薬の処方の方... あり町が関与できる立場にはあり... 近隣市町の生活圏内に調剤薬局が多数存在していることもあり、町が調剤薬局を誘致する考えはありません。



堀川 政美 議員

①シニアカー(電動カート・スクーター)購入への補助について

歩行が困難な方の移動手段として、今後、シニアカーの普及が見込まれるが、高額であるうえ、介護保険における貸与制度以外の支援がない状況にある。歩行が困難な方が外出する際の利便を図り、自立した生活を営むことができるようにするためにも、購入補助を設けるとともに、事故防止のための交通安全講習会等を行えないか伺いたい。

大変便利である反面、全国的な事故の増加や、歩道の整備等も課題となるなど、安全上の様々な問題が多いことから、現

段階では町として補助制度を設けることは考えておりません。交通安全対策については、要望に応じて、警察の協力を得て行っている高齢者の交通安全教室の中で啓発を行いたいと考えています。

②魅力ある観光コースの掘り起しによる町の活性化について

新観光コースの開拓のための専門委員会の組織化や、観光ボランティアの養成などを図り、魅力ある観光コースを掘り起こし、中山町の観光地を町内外に発信していくべきではないか。

また、第5次中山町総合計画の観光の振興における主要な施策の①「地域連携による観光交流振興体制の確立」では、中山町の魅力を発掘・活用し、まちづくりにつなげると掲げているが、その具体的取り組みと進捗状況を伺いたい。

様々な観光素材を磨き上げ、魅力ある観光コースを提案することや、中山町の観光ガイド「ひまわり会」の会員数増を目指し、中山町観光協会からの支援強化を予定しています。観光交流振興については、関係団体や地域と連携していきたいと



6月11日~16日 仙台駅2階ステンドグラス前で「山形ほっぺ隊 観光物産博覧会」が開催され、町観光協会はつや姫、山菜、野菜、漬物、お菓子などの販売や観光PRを行いました。

考えており、中山町理容業組合の協力による観光情報の提供のほか、芋煮会用品の貸し出し体制の整備など、芋煮会のメッカとしての環境整備を図りたいと考えています。観光客と町内事業者を結びつける事業については、中山町観光協会とともに検討していきたいと考えています。

②「広域観光の推進」では、県内各団体

等への積極的な働きかけにより、中山町の観光や物産のPRを行い、知名度を高めると掲げているが、その具体的取り組みとこれまでの成果について伺いたい。

昨年度、東京都内の百貨店で芋煮の振る舞いを行った際、広告チラシ40万部に「芋煮会発祥の地、山形県中山町」と掲載していただいたことや、柏倉九左

工門家と岡地区を会場にしたツアーに対して、仙台の方などから多くの問い合わせをいただいております。

今後も、首都圏や仙台圏でのPRを目指し、各団体と連携してPR活動を行えるよう働きかけていきます。

主要な施策の③「町観光の推進」では、イベントによる経済効果の確保と観光農園、宿泊施設などの観光資源への支援策を図り、町内観光産業の拡充・観光誘客を図り、観光産業を基盤強化すると掲げているが、その取り組みの成果や今後の考えについて伺いたい。

観光客による経済効果を商業や農林水産業において把握し、波及の仕組みを構築していく必要がありますが、残念ながら



6月23日 JR左沢線を走った「さくらんぼ風っこ号」の車内で、かぶと虫相撲大会をPRしました。

らこれまでの効果はありません。今後、中山町観光協会を実施主体として検討を行っていききたいと考えています。



鎌上 徹 議員

①国道458号の整備及び安全対策について

国道458号は、豊田小学校の通学路になっているだけでなく、地域の交通弱者である高齢者も常に使用する道路であるが、中山町内は全体的に道路幅が狭く、歩道のない部分が多い路線となっている。

長年にわたり議会や町が県に対して要望を続けてきた結果、安全確保のための緊急対策として、今年度末までの小学校前の歩道整備等が計画された。

地区民の安全安心が第一だが、小学校前の最上堰にはライトアップもされ、きれいに咲き誇る桜並木がある。この景観にも十分配慮し歩道整備を進めていただきたいが、町としてどのような歩道を要

望しているのか。

また、区画線の再表示やドットラインの設置等も計画にあるようだが、歩行者の安全を守るため、路肩部分のカラー化等で視覚的に安全運転を促すような施策を要望できないか。

県と協議したところ、豊田小学校前の歩道設置については、5月末から現地測量や実施設計を行い、平成26年3月末を目標に工事を完了したいということです。

桜並木については、樹木には最小限の影響に止まるような構造にするよう申し入れをし、県では配慮した設計にすると考えております。

最上堰以外の区間の安全対策については、区画線を引き直し見やすい路面表示等を一部区間で実施していますが、今後も合同点検を継続して実施し、改善可能な箇所はご指摘の安全対策を講じるよう県へ申し入れたいと考えています。

②町税の徴収対策について

納税のサービスとして、コンビニ収納を実施している

広告

●7月26日の風呂の日は!

大広間イベント午後1時~ 大正琴愛好会 による『演奏』 藤み会 による『舞踊』

大浴場付近 Wi-Fiスポット化!

ひまわり温泉 ゆ・ら・ら 会員募集中! QRコードからアクセス!



株式会社 中山町振興公社 ☎023-662-5780

中山町産 プラム はじまりました。

日替わり 手作り弁当 配達承ります!

390円

中山町情報・物産館



まるっと 023-674-0575

自治体があるが、中山町でも実施できないか。共働きの率も高いことから、コンビニで納税できるようになれば、時間的負担の軽減になり収納率向上につながるのではないか。

また、ゆうちょ銀行における窓口納付を希望される方には、払込取扱票を送付しているが、全納税者に同封することはできないか。

法の選択肢を広げるという意味では、住民サービスの向上につながるかと考えられますが、早期収納にはつながるものの、収納率の向上はそれほど期待できないと思われれます。

また、システム導入にかかる初期投資や恒常的な運営経費も必要なことから、より合理的な納税制度について、今後総合的に検討したいと考えています。

ゆうちょ銀行指定の払込取扱票を同封することは、受け取られた納税者を困惑させる可能性があり、二重納付など誤った納税が誘発される懸念があることから、これまで同様、申し出のあった納税者のみに送付したいと考えています。